

soldat de 2<sup>e</sup> classe au 2<sup>e</sup> régiment d'Infanterie de marine, a été autorisé à contracter mariage avec demoiselle Elise Pu.

---

N<sup>o</sup> 193. — Par ordre du 30 avril, le sieur Edern (Amédée), musicien de profession, engagé à Valparaiso pour organiser une musique à Papeete et débarqué à Taïti le 17 avril, est nommé chef de musique, à compter de ce jour, aux appointements de 3.000 f. par an.

---

**Certifié conforme :**

*Le Conservateur des Archives,*

**H. TRASTOUR.**

**PAPEETE, LE 25 MARS 1862 (\*).**

Cette date est celle de la réception du Bulletin aux Archives.

---

**PAPEETE. — IMPRIMERIE DU GOUVERNEMENT.**

---